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Union ist scheinbar ziemlich all in gegangen und wollte den Aufstieg erzwingen. 11Mio
negatives EK ist schon ordentlich für einen kleinen 2. Ligisten. Der Spieler Etat war bestimmt
auch nicht billig.
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